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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 30 de septiembre de 2020 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en 

aquel momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé  

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Carro Salas, 

Rosa Mª; Castro Martín, Ángel de; García Martín, Álvaro; Garrido Salas, Javier; 

González Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; 

Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Garrido Merchán, 

Eduardo Cesar; Luna García, Elena 
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Representantes de Estudiantes: Gómez-Lobo Hernáiz, Carlos; Herrera Soto, 

Magdalena; Martín Hustamendia, Daniel; Muñoz Murillo, Álvaro; Serrano Salas, 

Nicolás 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruiz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado) 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Cobos Pérez, Ruth 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia; Torre González, Nieves de la 

 

 

  



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[3] 

Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueban por asentimiento las siguientes actas, propuestas en el orden del día 

correspondiente a esta sesión: 

1.1. Junta de Centro Ordinaria de 10 de julio de 2020 

1.2. Junta de Centro Extraordinaria de 25 de septiembre de 2020 

 

 

2 Informe del Director 

El Director comienza deseando a todos que estén bien y afrontando esta situación de la 

mejor forma posible, agradeciendo a todos los miembros de la EPS su colaboración 

durante este periodo.  

A continuación, informa de los siguientes asuntos:  

 Cambios en la configuración de la JdC debidos a varias razones:  

o Bienvenida a nuevos miembros:  

 Miguel Garzón García (Director. Dpto. Anatomía, Histología y 

Neurociencia), nuevo miembro por el GIB  

 Fernando López Colino (PDI), por ampliación representantes 

PDI a cuenta de la inclusión de la titulación anterior 

 Eduardo Garrido Merchán (PDIF), por renuncia de Pablo Molins 

Ruano  

 Correspondería la incorporación de un estudiante debido a la 

renuncia de Boleslaw Broda al abandornar la UAM, pero no hay 

otros estudiantes suplentes.  

o En este sentido, agradece su labor tanto a Pablo Molins Ruano como a 

Boleslaw T. Broda Null,  

 Noticias del último CdG de la UAM 

 Situación del Plan de adaptación en la EPS 

 Datos de matrícula en la EPS 

 Modificas y Verificas en marcha 

 Puesta en marcha de varios expedientes por copia 

 Posición del Secretario General de la UAM respecto a la (im)posibilidad de voto 

electrónico en las próximas elecciones a la dirección de la EPS 

 

También informa sobre las fechas previstas para los próximos CdG (relacionados con 

las fechas para las JdC previas) 

o V13 Noviembre X4 NOVIEMBRE 

o V18 Diciembre X9 DICIEMBRE 
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A continuación, expresa su agradecimiento explícito a los técnicos de laboratorio de la 

EPS, así como al Subdirector de Asuntos Económicos e Infraestructura por el esfuerzo 

realizado para la adaptación realizada durante este periodo.  

 

3 Asuntos de Profesorado 

3.1. Se aprueban por asentimiento todos los asuntos de profesorado a propuesta de 

los departamentos 

 

4 Asuntos de Estudios de Grado 

4.1. Se aprueba por asentimiento la solicitud revisada del nuevo Grado en Ciencia e 

Ingeniería de Datos. 

El Subdirector hace explícito su agradecimiento a todos los participantes y 

colaboradores en esta nueva revisión de la propuesta.  

También informa sobre las notas de corte correspondientes al acceso al curso 2020-

2021, con las cuales nos congratulamos.  

 

5 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

La Subdirectora informa sobre la dificultad encontrada para la elección de delegados y 

subdelegados en el estamento de estudiantes.  

También informa sobre la existencia de ayudas para estudiantes en varios sentidos.  

 

6 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa sobre posibilidades de financiación para posibles doctorandos 

en la EPS, animando a todos los candidatos a participar.  

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector ha excusado su asistencia y no hay nada que informar en este punto. 

 

8 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

El Subdirector informa sobre algunos ajustes de horarios de los másteres de primer año 

para cuadrar horarios por el plan de adaptación, así como de algunos cambios 

sobrevenidos en las fechas de exámenes.  
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9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Se informa sobre la reactivación de los Modificas.  

 

10 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

En este punto, Fernando Díez, Director del Dpto. de Ingeniería Informática, plantea lo 

siguiente: 

 

"Desde el Departamento de Ingeniería Informática deseo dejar constancia de la 

preocupación existente entre el personal ante la situación epidemiológica que se está 

desarrollando. Desde nuestro punto de vista se debería tender a una docencia 100% 

online, pues las características de las materias que son responsabilidad del 

departamento en las distintas titulaciones en las que se imparten, permiten efectuar la 

docencia en modo presencial online síncrono, sin una pérdida significativa de la 

calidad. Esto posibilitaría evitar diariamente la presencia en el transporte público y en 

la escuela a un buen número de personas, que en estos momentos parece que es lo más 

prudente. No comprendemos la falta de flexibilidad sobre este asunto ni compartimos 

el modelo que se nos está obligando a aplicar." 

 

Por su parte, Álvaro Muñoz, representante del estamento de estudiantes, indica su 

intención de: 

“Transmitir a la Junta de Centro el malestar general existente entre los estudiantes 

debido a los continuos cambios en los horarios y también por la publicación muy 

atrasada de los mismos”. 

 

A continuación, Álvaro Muñoz expresa los siguientes ruegos en su calidad de 

representante del estamento de estudiantes:  

 Tras agradecer la existencia del FAQ sobre los asuntos COVID, ruega a la 

Junta de Centro que haga una mayor difusión del mismo documento. 

 También ruega a la Junta de Centro que se trate de modificar el sistema de 

elección de delegados. Actualmente no existe ninguna propuesta de mejora, 

pero desde el Consejo de Estudiantes se elaborará una propuesta y se 

presentará a la Dirección. El motivo principal es lo súbitas que suelen ser y la 

posibilidad de que estudiantes que quieran ser delegados acaben no siéndolo al 

no encontrarse presentes justo en la clase en la que se realiza la votación, ya 

sea porque esa asignatura justamente no la tenga o por cualquier otro motivo. 
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 Por último, ruega a la Junta de Centro que se informe en la web sobre el cambio 

en las prácticas extracurriculares, en particular el cambio de gestión de la OPE 

de la Escuela a la OPE central. 

Finalmente, Álvaro Muñoz expresa las siguientes preguntas en su calidad de 

representante del estamento de estudiantes:  

 Pregunta a la Junta de Centro si se va a investigar el motivo del aumento de 

copias detectadas y del número de expedientes por dichas copias, en caso de 

que sea un número excepcionalmente alto. 

 Pregunta a la Junta de Centro si ha habido algún avance sobre el tema de la 

apertura de comedores, dada la necesidad de varios estudiantes de comer en 

la Escuela y la falta de espacios para ello. 

 

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las 13:27 


